

豊後大野市小中一貫教育校 三重学園 百枝小学校 学校だより  
～幸せいっぱい～



# 百枝っ子



令和7年9月29日  
NO.6  
文責 校長 加藤直子

【教育目標】ふるさとを愛し 心身ともにたくましく未来を切り拓く力をもった 子どもの育成

今年の  
テーマ決定



## 全力 協力 ONE TEAM ♪

みんなで  
頑張る！



百枝小秋季大運動会 百枝小運動場にて  
10月18日（土）8時30分開始 \*雨天順延

★9月22日から本格的な運動会練習が始まりました。9月始めには結団式が行われ、代表委員会でテーマも決定し、練習開始前から少しづついろいろな準備を進めてきました。なんと、全員が団長に立候補し選挙で団長が決まるというやる気に満ちた6年生。団長を中心に一人一役で責任を持って本番に向けて頑張っています。1~5年生も1学期末から朝の会や中休み・昼休みを利用して、ダンスや一輪車の練習をコツコツ積み上げてきました。中には、平日・土日の夕方も熱心に練習に取り組む姿もありました。それだけではなく、練習以外の学習・宿題・お掃除・

赤組団長 副団長  
多田凱哉さん 安藤叶純さん

百枝小秋季大運動会練習  
団長に立候補し選挙で団長が決まるというやる気に満ちた6年生。団長を中心に一人一役で責任を持って本番に向けて頑張っています。1~5年生も1

副団長 白組団長  
平川喜衣愛さん 川辺隼士さん

給食・徒步登校・などなど、必ず“頑張る”力につながることも一生懸命に取り組んでいます。もしその姿を見かけましたら、声をかけてください。当日もお待ちしております！

一致団結 燃えろ赤組



最強白組 全力つくして勝利をつかめ



## ようこそ先輩！教育実習生来校

★9月1日から、本校の卒業生である教育実習生が来校しています。小崎絵乃葉さんです。（加良目）5年生に席を置きながら、他の学年の見学や各行事への参加もしています。5年生とは算数・国語・家庭科の授業実習も行いました。落ち着いた態度で一生懸命指導に取り組みました。一緒に働く日が待ち遠しいですね！



家庭科エプロン制作の授業の様子

# オーサービジット！藤岡陽子さんとの素敵な時間

★9月16日には作家の「藤岡陽子さん」が本校で素敵な講演を行ってくださいました。様々な困難と向き合いながら「夢」を追い続け、実現させたお話は勇気と挑戦する気持ちをいただきました。後半は、スイミーの絵本を元に自分が今立っている位置について考えたり、学校で学んでいることはとても大切なことなのだと知ったりとあつという間の2時間でした。感想を言いたい子どもたちがたくさん！のと

ても素敵な時間となりました。



「スイミー」登場人物 あなたならだれになる？



\*スイミーの話が低学年の時より深く考えられたり、言葉で表せないくらい藤岡さんのことが大好きになってファンになりました。これから本をいっぱい読みたいです。

5年 新田朋佳

地域に回覧した便りは朋佳さんのお名前の漢字を間違えておりました。訂正してお詫び申し上げます。

## 多くのご参観ありがとうございました！



友だちの発表に積極的に質問をする1年生

て警察署の方のお話を聴きました。また、この日は百枝小学校運営協議会も行われ、授業参観後に子どもたちの学びの様子や百枝小の課題について熱議がなされました。学習する様子から、子どもたちの企画力や表現力に驚いたという意見や、地域での登下校をはじめとする生活の様子から、まだまだあいさつに課題があるという意見などが出されました。そして、この「あいさつ」については、とにかく大人から根気よく声をかけていくしかないということになり、学校と地域と家庭でしっかりと継続していくことを確認できました。



5・6年生親子で情報モラル学習

- 1日(水) 市教委訪問
- 2日(木) 児童集会
- 9日(木) 5年富士通授業①
- 10日(金) 小運動会
- 13日(月) スポーツの日
- 16日(木) 5年富士通授業②
- 17日(金) 運動会会場設営
- 18日(土) 秋季大運動会



左のQRコードから百枝小ホームページでカラー版をご覧いただけます。

- 20日(月) 繰替休業
- 22日(水) 5年食にTRY
- 23日(木) 5年富士通授業③
- 28日(火) 1~4年芋ほり
- 30日(木) 2年バス乗車体験  
5年幼少交流(こども園)
- 31日(金) 努力遠足(弁当の日)

